

Carcassonne. L'album de Geoffrey Not est (enfin) dans les bacs

Variétés :



Geoffrey Not et son album, mélange de pop, de rock, de folk et de plein d'influences./ Photo DDM, archives

Annoncé en mai 2009... Il sort en ce mois de novembre 2010. C'est ça, la vie d'artiste... Geoffrey Not, jeune chanteur, auteur et compositeur carcassonnais livre enfin le fruit de son travail, de son labeur de longue haleine, «hors des cases» mais avec des influences flagrantes. Depuis hier, lundi, son disque est dans les bacs des disquaires locaux. «Nature L» a pris son temps pour déployer ses ailes parce que ce n'est pas si simple de sortir un disque de nos jours et qu'il faut trouver la période bénie durant laquelle il peut se faire une place.

Geoffrey a choisi le festival Cité Jeunes de ce week-end et la présence de nombreuses personnalités, dont Laurent Boyer, qui a lui a d'ailleurs témoigné son soutien, pour sortir son premier bébé musical. Pour découvrir Geoffrey, avant d'acheter le disque, ruez vous sur son myspace ou sur son site perso, juste en tapant son nom dans vos moteurs de recherche.

J.R.